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Vertrag verlängert: Fabio Kaufmann
bleibt bei Eintracht Braunschweig bis

2025
Eintracht Braunschweig sichert Transfer-Meilenstein: Fabio

Kaufmann verlängert Vertrag bis 2025. Erfahren Sie,
warum dieser Schritt die Fans jubeln lässt.

Eintracht Braunschweig: Vereinigt in
Vorfreude auf die kommende Saison

Eintracht Braunschweig hat in den letzten Wochen mit großem
Engagement am Aufbau des Teams für die neue Saison
gearbeitet. Am Donnerstag (13. Juni) sorgte der Verein für
besondere Freude bei seinen Fans, indem er die
Vertragsverlängerung eines Schlüsselspielers verkündete.

Bedeutender Schritt: Fabio Kaufmann
bleibt den Löwen erhalten

Seit 2020 gehört Fabio Kaufmann zum Kader von Eintracht
Braunschweig, mit Ausnahme einer Saison beim Karlsruher SC.
In der vergangenen Spielzeit war er von entscheidender
Bedeutung für den Verein, sowohl als Teamleader, Allrounder
und Torschütze, um den Klassenerhalt der Löwen zu sichern. Die
Vertragsverlängerung mit Kaufmann stellt einen Meilenstein für
den Verein dar, da er damit einen Anführer und Spieler mit
großer Mentalität im Team behalten kann.

Am Donnerstag gab Eintracht Braunschweig bekannt, dass der
31-jährige Kaufmann seinen Vertrag bis Sommer 2025



verlängert hat. Es besteht zudem eine Option auf eine weitere
Verlängerung um ein Jahr, ohne genaue Details über die
Modalitäten preiszugeben.

Gegenseitige Wertschätzung und Vorfreude
auf die Zukunft

Sportdirektor Benjamin Kessel lobte Kaufmanns Beitrag zur
positiven Entwicklung des Teams und zum Klassenerhalt. Unter
Trainer Daniel Scherning habe Kaufmann seine neue Rolle als
Nummer 8 erfolgreich angenommen, dynamische Akzente
gesetzt und sei wichtiger Bestandteil des Spiels geworden.
Kaufmann sei nicht nur auf dem Platz, sondern auch abseits
davon kommunikativ und ehrgeizig, was die Vereinsführung
dazu bewegte, den Vertrag zu verlängern.

Kaufmann selbst äußerte sich erfreut über die Klarheit bezüglich
seiner Zukunft bei Eintracht Braunschweig. Er betonte, dass der
Klassenerhalt zwar geschafft sei, aber die Entwicklung des
Teams und des Vereins noch lange nicht abgeschlossen sei.
Kaufmann freue sich darauf, weiterhin das Emblem der roten
Löwen auf der Brust zu tragen und gemeinsam mit den Fans in
der kommenden Saison erneut anzugreifen.
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Details
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